... Aus Verantwortung für unsere Stadt ...

Pressemitteilung

17.09.2014

Freie Bürger für Baden-Baden legen los!

Am gestrigen Dienstagabend wurde eine ordentliche Mitgliederversammlung der Wählerinitiative Freie Bürger für Baden-Baden (FBB) einberufen. Es galt hauptsächlich, die Strukturen der Meinungsfindung zu erweitern. Hierfür wurden Ausschüsse gebildet, die auch die Arbeit der vier Stadträte unterstützen sollen. Zudem wurde eine Ombudsperson installiert als Vermittler zwischen Vorstand und Mitgliedschaft. Rechtsanwalt Dr. Patrick Bruns übernahm nach einstimmiger Wahl gerne die Aufgabe, denn: "Ich gehe mal davon aus, dass ich nie tätig werden muss."

Sodann berichteten die Stadträte Tilmann Schachtschneider, Marianne Raven, Martin Ernst und Heinrich Liesen über ihre Anfänge im kommunalen Parlament. Gegenüber den Mitgliedern erläuterten sie auch, aus welchen Gründen sie sich bestimmte Aufgaben in Ausschüssen und Aufsichtsräten zugewiesen haben. Einhellige Meinung: "Ausschlaggebend war allein die Sachkompetenz des Einzelnen für das jeweilige Gebiet."

Zu guter Letzt gab Martin Ernst, vom Vorstand in seiner letzten Sitzung eingesetzter Geschäftsführer bekannt, dass FBB bereits über mehr als 80 Mitglieder verfüge. Er betonte: "Und es werden sozusagen täglich mehr! Alle wollen sich aktiv und uneigennützig zum Wohle der Stadt einbringen und passen daher prima zu uns."

Wie ernst das gemeint war, zeigte sich an der Beteiligung der Mitgliederversammlung. Mehr als die Hälfte der Mitglieder kamen. Und: Fünf weitere Personen übergaben am Ende der Versammlung ihre Beitrittserklärung!

Marianne Raven

Pressesprecherin FBB

Freie Bürger für Baden-Baden e.V. (FBB)
Lichtentaler Str. 13
76530 Baden-Baden
www.fbb-baden-baden.de
Tel. 07221 9357-77